

/ PRÉSERVER LE SERVICE PUBLIC, UNE NÉCESSITÉ

LA HAUTE AUTORITÉ DE LA CONCURRENCE, DANS LE MÊME ÉLAN QUE L'ÉTAT QUI SOUHAITE CASSER LE MONOPOLE D'EDF ET DE GDF SUEZ, A CONTRAINT CETTE DERNIÈRE À FOURNIR SON FICHER CLIENT À TOUS SES CONCURRENTS.

Cette libéralisation du marché va conduire à la disparition de la péréquation tarifaire, mettre en danger la sécurité d'approvisionnement du pays et détruire des milliers d'emplois.

GDF Suez fournira le listing exhaustif de tous ses clients... Excepté ceux qui auront demandé expressément à ce que leurs coordonnées ne soient pas jetées en pâture aux intérêts commerciaux.

FO Énergie et Mines appelle donc tous les clients, salariés et retraités, à répondre au courrier « Dolce Vita » qu'ils ont reçu afin de défendre le service public.

Nous constatons avec énormément de satisfaction que les citoyens Français s'opposent à l'ouverture du marché et à la casse du service public, vu que déjà près d'un tiers d'entre eux refuse que leurs coordonnées soient divulguées.

FO Énergie et Mines soutient ce mouvement et appelle à l'amplifier.

Renvoyez le coupon pour la défense du service public !

Contat :

Jean-Pierre VALLERY

Délégué Syndical Central FO à GDFSUEZ

06 16 26 59 04